

村はひとつ 学校はひとつ 願いはひとつ 地域コミュニティを核とした 天栄だからできる少人数教育 2022.9.16



発行:天栄村教育委員会

# 教育委員会だより No.134

愛村心(|尊心)を育む 天栄村!

# 営協議会第2回学校訪問~広戸小・大里小・天栄中~

9月2日(金)に学校運営協議会委員による2回目の学校訪問を実施しました。新型コロナウイルス の拡大が心配される時期ではありましたが、できる限り教室には入らず、廊下から授業の様子を参観す るなど、感染対策を十分に行って実施しました。今回は、広戸小、大里小、天栄中の3校を訪問し、学 校経営の概要と課題の説明を聞き、授業の様子や学校施設の状況を確認しました。天栄中学校で給食を 試食し、午後からの協議会では、各校の特色ある教育活動やオンライン授業の取組、プール施設等につ いて意見交換や協議をしました。今回も、天栄村の教育を、地域が支えとなって学校とともによりよく しようという建設的な意見が出された協議会でした。







# 中

【第55回岩瀬支部

中学校駅伝競走大会結果】

開催日:令和4年9月1日(木) 所:鏡石町鳥見山陸上競技場 揚

果: 結

> 男子 天栄中A 第6位

天栄中B 第14位 女子 天栄中 第11位

### 【令和4年度岩瀬地区

h

英語弁論大会結果】

開催日:令和4年8月31日(水)

場所:須賀川市大東公民館

ば

結 果:

暗唱の部

第1位 天栄中3年生徒

(県大会出場)

天栄中2年生徒 第3位 湯本中3年生徒 第5位



8月30日(火)に開催する 予定でした「サマースクール 天栄」は、今年度も残念なが ら、新型コロナウィルス感染 拡大防止のため中止とさせて いただきました。来年こそは と願います。

### 令和4年度天栄村小•中学生発明工夫展

今年度も、村内小・ 中学生から、たくさん の出品がありました。 どれも力作で、「なる ほど!!」と、子ども たちの発想力の豊かさ に驚かされるものばか りでした。



## 生涯学習事業

村民一人一人が自己の能力を高め、生きがいを持って豊かで充実した人生を送れるよう、誰もがいつでも自由に学習機会を選択できる環境を整え、「愛村心を育むふるさと教育」を目標に取り組んでいます。そうした村民の主体的な学習活動を支援し、習得した知識を地域へ還元できる人づくりを推進していきます。

#### ○「ふるさと講座~ふるさとの自然と歴史」

8月26日(金)天栄中学校で1年生を対象に「ふるさと講座」が行われました。これは総合的な学習の時間「ふるさと・夢プロジェクト」の授業の一つで天栄村の歴史や自然環境について探究するための学習です。

当日は、村の古代から現代までの歴史の中で各時代の特徴的な文化財や年中行事、民話や偉人とされる人物の紹介があり、生徒らは興味深げに聴講していました。

なお、9月8日(木)には前述の講義をもとに実地の学習をふるさと文化伝承館、龍ケ塚古墳で行いました。







#### ○「大人の歴史学び教室」

9月3日(土)、大人の歴史学び教室が行われました。当日は9名の参加者が沖内のかっぱ淵、龍ケ塚古墳、ふるさと文化伝承館、涌井の清水をバスで移動して各見学場所で職員の説明を受け、郷土の民話や歴史について学んでいました。







龍ヶ塚古墳



涌井の清水

#### ○第16回市町村対抗福島県軟式野球大会激励金贈呈式

9月1日(木)、役場村長室で第16回市町村対抗福島県軟式野球大会に出場する天栄村チームへの激励金贈呈式が行われました。チームを代表して、鈴木勘寿監督と二瓶暢之主将が出席し、添田村長、瀬和体育協会長からそれぞれ激励の言葉が贈られました。また、鈴木監督からは「力を合わせて『一戦必勝』で戦う」と意気込みが述べられ、村より激励金が贈呈されました。

天栄村チームは、9月18日(日)に信夫ヶ丘球場(福島市)の 第4試合(14:30試合開始予定)で、葛尾村チームと対戦します。

